
Nachfrage zum TOP 2.2 -  Einwohneranfrage - Wiederherstellung der öffentlichen 
Grünanlagen nach Abschluss der Baumaßnahmen an der Oststadtschule

Frage:
Mein Anliegen war eigentlich der grüne Streifen zwischen Fußweg und Straße. Da 
waren Bäume gepflanzt und der Rest war mit Rasen. Heute nach Ende der Bauarbeiten 
ist die Fläche mit Kies und Split aufgefüllt. Das was die Schule auf ihren Grundstück macht 
ist mir eigentlich egal. Es geht um den Streifen der zum öffentlichen Verkehrsraum gehört.

Antwort:
Es tut uns leid, dass wir Ihre Frage nicht zu Ihrer Zufriedenheit beantwortet haben, 
ursächlich dafür war die unkonkrete Fragestellung. 
Der von Ihnen kritisierte fehlende Grünstreifen (keine Grünfläche) wurde nach 
Fertigstellung des Gebäudes tatsächlich leider übersehen. Nach Ihrem Hinweis wurde die 
Örtlichkeit nochmals angesehen. Hier ist allerdings festzustellen, dass eine Rasenansaat 
wenig Erfolg haben wird, wie die beigefügten Beispiele belegen. Dies auch unter dem 
Aspekt, dass sich in diesem Bereich viele Personengruppen aufhalten und der Rasen somit 
keine große Chance zum Wachsen hat. Leider wird die Motivation zur Anlage von 
öffentlichen Rasenflächen auch dadurch sehr gebremst, dass viele Menschen diese nur als 
Hundetoilette nutzen. Wir werden uns dennoch bemühen, hier zeitnah eine geeignete 
Lösung zu finden.



Grünstreifen Beispiel 1



Grünstreifen Beispiel 2



Randfläche Zaun
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